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  In data 11 maggio 2017 alle ore 9,30 presso la sede di via Brenta, si è riunito il Comitato Unico di Garanzia 
per le pari opportunità per la valorizzazione del benessere di chi lavora e contro le discriminazioni con il 
seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta del 31/03/2017; 

2) Sintesi attività Gruppo di Lavoro elaborazione Regolamento CUG; 

3) Programmazione attività del CUG; 

4) Varie ed eventuali. 

Sono presenti: La Presidente dott.ssa Antonella Fucile, i membri effettivi Fransoni Francesco, Indomenico 
Antonella; Infantino Rosalba, Barbiera Antonino, Franzutti Melania, Santangelo Lino, Lombardi Massimo, 
Salierno Rita,  i membri supplenti Saraceno Ermelinda, Motta Eleonora, Sicuso Vincenza, Rizzo Enrica. Sono 
assenti ingiustificati Nardi Franco, Passanisi Daniele, Risi Elisabetta, Ragazzi Letizia, Altamore Gesualda. Svolge 
funzioni di segretario verbalizzante Salierno Rita. 

In riferimento al primo punto all'ordine del giorno : La Presidente apre la seduta con la lettura del verbale del 
giorno 31 marzo 2017. 

Il verbale è approvato dai componenti il CUG e firmato dalla Presidente e dal Segretario Verbalizzante. 

A conclusione della lettura la Presidente  propone di passare al  secondo punto all’ordine del giorno 
riguardante il regolamento del CUG e dopo aver  visionato  la lettera di trasmissione della bozza 
“Regolamento CUG elaborato dal gruppo di lavoro designato nella precedente seduta, invita i componenti ad 
esaminarne i contenuti. 

La componente Franzutti spiega che la bozza di regolamento in esame è composta da elementi acquisiti 
attraverso un elaborato lavora di  comparazione  dei regolamenti delle principali realtà delle aree italiane e 
siciliane avendo sempre come punto di riferimento normativo la direttiva P.D.C.M.  del 4 marzo 2011 che 
risulta abbastanza esplicativa. L’unica parte non trattata in maniera approfondita riguarda i rapporti gestionali 
dell’Ente. 

Riguardo l’aspetto amministrativo per le convocazioni, la comunicazione tra presidente e componenti è 
esemplare; ma aggiunge che sarebbe opportuno valutare con quali modalità deve essere strutturata la 
comunicazione tra CUG ed Ente. Aggiunge che ci sono incombenze che andrebbero valutate, formulate per 
essere affidate ad un funzionario. 

La Presidente ribadisce  che la verbalizzazione è interna e che esiste già una comunicazione del II settore e 
comunque ricorda che è di primaria importanza strutturare una modalità che non sia lesiva per la dignità di 
ogni singolo individuo.  Inoltre, ritiene che il II settore al quale il CUG è attualmente collegato per motivi 
gestionali, è già oberato di lavoro e si riserva di verificare se può essere collegato all’amministrazione 
trasparente e in che termini si può formulare. 
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La componente Indomenico afferma, rivolgendosi   alla Presidente, che sarebbe opportuno  inviare  le 
email  oltre che ai componenti il CUG per conoscenza anche ai dirigenti. 

La Presidente  informa i componenti di avere contattato il capo del  IV  settore (informatizzazione) per 
comprendere alcuni passaggi che sono necessari per rendere operativo il sito del CUG,  a tal proposito sono 
intervenuti due tecnici del settore che hanno spiegato che occorre realizzare una finestra nella quale si 
potranno inserire il Regolamento, la programmazione delle attività ed altro. 

Per l’invio delle comunicazioni il CUG deve avere un indirizzo di posta elettronica . 

La componente Franzutti dichiara che tutti i Ministeri per l’istituzione dei sitisi sono adeguati all'invarianza 
finanziaria. 

La componente Indomenico chiede di avere una copia della bozza del Regolamento per poterlo visionare prima 
che venga approvato.  

La Presidente chiede ai componenti di verificare la correttezza dei loro indirizzi e mail in suo possesso al fine di 
inviare loro la bozza del Regolamento. 

La Presidente ricorda che c’è stato un gruppo di lavoro che ha sintetizzato il Regolamento basandosi su altri 
regolamenti e che ha l’obbligo di presentarlo all’amministrazione al più presto, quindi  ritiene opportuno 
discutere immediatamente  quelle parti   riguardanti la funzionalità. 

La componente Franzutti  sottolinea che sussiste l'autonomia anche se è vero che l’amministrazione deve 
prendere atto della funzione del Regolamento. 

La Presidente che ha l’obbligo di presentare il Regolamento all’amministrazione legge l’art. 6 della bozza 
definendolo di fondamentale importanza; per quanto riguarda le comunicazioni ai titolari ed ai supplenti si è 
giunti  alla conclusione di apportare una modifica all’art. 6 : la voce “giorni  tre” si cambia   a “giorni tre 
lavorativi”. 

 La componente Sicuso interviene esprimendo   completa condivisione con tutto ciò sia stato detto e deciso; 
propone di indicare ad ogni convocazione l’orario di inizio ed anche quello della chiusura di ogni incontro per 
meglio gestire gli impegni di lavoro. Lascia la riunione alle ore 10,40. 

Alla proposta della componente Sicuso tra i presenti si associano i componenti Fransoni e Saraceno. 

La componente Franzutti  citando il regolamento della Presidenza del Consiglio dei Ministri dice che i 
componenti supplenti possono partecipare alle riunioni CUG solo in caso di assenza o impedimento dei 
rispettivi titolari. Il Presidente sostiene invece che sia giusto che debbano partecipare i componenti supplenti 
insieme ai titolari  e quindi per discutere il  comma 4 sarà convocato il CUG entro 15 giorni e occorrerà  
esprimersi per iscritto. 
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Per quanto riguarda le modifiche da apportare sarà inviata  a tutti i componenti la bozza del regolamento per 
apportare le dovute modifiche entro e non oltre i 15 giorni lavorativi. 

Il Regolamento verrà approvato la prossima seduta. Elemento basilare al quale dedicare particolare attenzione 
sarà l’art. 6. 

La componente Franzutti tiene a sottolineare che il Regolamento è stato formulato sulla base di linee guida e 
non essendo ancora stato approvato , lo stesso è soggetto a modifiche; infatti l'attività del CUG si svolge ancora  
in maniera informale e solo al momento dell'approvazione si attiverà nel funzionamento. 

La Presidente, dopo avere evidenziato l'assenza reiterata ed ingiustificata di alcuni componenti, puntualizza che 
essendo il CUG nella fase costitutiva considererebbe inopportuna la possibilità di un'eventuale critica che 
potrebbe invalidare il lavoro che i componenti presenti stanno attuando. Sarà cura della Presidente contattare 
le persone assenti per conoscere le motivazioni della loro assenza. 

La Presidente passa al terzo punto all'ordine del giorno che riguarda la programmazione attività del CUG. 

La Presidente propone di organizzare degli incontri con i dipendenti di ogni settore mantenendo una modalità 
unica che dia fiducia e senso di unicità nelle proposte che andranno fatte. 

Tutti i componenti presenti dichiarano di approvare la proposta della Presidente e si giunge alla conclusione di 
sperimentare il primo incontro con il capo del II settore insieme ai  dipendenti del settore . 

L'incontro sarà fissato per il mese di giugno subito dopo l'approvazione del Regolamento. 

Infine, si passa al  quarto punto all'ordine del giorno: Si procede alla individuazione dei componenti che 
dovranno lavorare sui dati da inserire nel sito e alla definizione del logo, nelle persone di Motta Eleonora, 
Lombardi Massimo, Franzutti Melania. 

Infine si decide di calendarizzare il prossimo incontro per venerdì 19 maggio2017. 

L'orario e la sede di svolgimento verranno comunicati in tempo utile. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

     Il Segretario Verbalizzante                                                                            
La Presidente 

   f.to     dott.ssa   Salierno Rita                                                          
f.to     Dott.ssa Fucile Antonella 

  

 


